

Au bout de cinq ans

S., Brésil

24/09/2012

J'étais dans une impasse financière lorsque j'ai trouvé une image de saint Josémaria au Sanctuaire de Notre Dame Immaculée. J'ai prié pendant cinq ans et au bout de tout ce temps, grâce à Dieu et à l'intercession de saint Josémaria, j'ai réussi à surmonter cette grosse difficulté.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-fr/article/au-bout-de-
cinq-ans/](https://opusdei.org/fr-fr/article/au-bout-de-cinq-ans/) (13/01/2026)